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Ханты-Мансийский ав-
тономный округ – Югра 
( ХМАО-Югра) на форуме 
«УТРО» представляет образо-
вательный трек, посвященный 
нефтяной промышленности. 
В начале встречи был органи-
зован ознакомительный блок, 
в рамках которого участники 
в том числе узнавали друг друга.

– Мы старались максималь-
но их перемешивать, теперь 
они работают в тех командах, 
в которых работают над со-
вместным проектом. Сейчас 
мы работаем над погружени-
ем в сферу, мы хотим, чтобы 
ребята прочувствовали специ-
фику, поскольку не все знако-
мы с нефтяной промышлен-
ностью, но все они проявили 
интерес. Мы подготовили для 
них тексты научных статей 
про тренды в нефтяной обла-
сти, чтобы им было интерес-
нее, мы разрезали их на абза-
цы, теперь они читают, погру-
жаются и собирают тексты об-
ратно, чтобы затем составить 
свое представление о том, ка-
кие тренды существуют в сфе-
ре, что современно и позво-
ляет добиваться больших ре-
зультатов, – рассказывает мо-
дератор трека Анна Васильчен-
ко.

Участники также смогут 
пообщаться с экспертами в об-
ласти нефтяной промышлен-
ности, которые подтвердят 
или опровергнут эти гипо-
тезы. Погружение в тему по-
зволит ребятам подготовить 
почву для будущих вопро-
сов и плодотворной беседы со 
специалистами. Трек выбрали 
около 150 человек.

– На форум я приехала, 
потому что хочу найти се-
бе связи для будущей работы. 
В этом году я стала студенткой. 
В дальнейшем я хочу пойти на 
нефте перерабатывающий за-
вод, поэтому выбрала трек от 
Югры. Мне очень нравится хи-
мия, с детства хотела пойти ра-
ботать именно на завод, – гово-
рит участница форума «УТРО» 
Юлия Барановская.

Еще одна участница трека 
Кристина Каюкова приехала 
из ХМАО и впервые стала го-
стьей форума «УТРО».

– В первую очередь прие-
хала на форум, чтобы узнать 
больше о нефтяной промыш-
ленности, о том, что она в се-
бя включает, обменяться опы-
том с участниками, чтобы 
иметь представление о целост-
ной картине сферы. Обстанов-
ка потрясающая, множество 
новых людей, очень хорошее 
впечатление как от форума 
в целом, так и от кампуса, он 
очень красивый, здесь очень 
много площадок для отдыха 
и спорта, – отмечает Кристина.

Трек Ямало-Ненецкого 
автономного округа на фо-
руме «УТРО» собрал око-
ло 130  участников из разных 
субъектов УрФО. Сегодня для 
участников трека организован 
нетворкинг. Все ребята разде-
лены на команды.

– У нас есть перечень ран-
домных вопросов, на которые 
участники отвечают, чтобы 
познакомиться друг с другом. 
Интересные ответы они фик-
сируют, обмениваются кон-
тактами, чтобы в дальнейшем, 
возможно, поддерживать свя-
зи. В последующие дни для ре-
бят будут выстраивать инди-

видуальную траекторию, что-
бы участники смогли иденти-
фицировать себя на форуме – 
в какой точке на данный мо-
мент они находятся и какими 
видят себя в конце пути, какие 
навыки хотят приобрести,   – 
объясняет модератор трека 
Александра Таранова из Сур-
гута. 

Главная задача сегодня – 
пообщаться с наибольшим 
числом участников. В дальней-
шем для них будет выстроена 
своеобразная «дорожная кар-
та», по которой гости форума 
смогут двигаться дальше бла-
годаря взаимодействию друг 
с другом.

Одна из участниц трека – 
Юлия Петрова, девушка при-
ехала из Тюменской области. 

– Я работаю в сфере моло-
дежной политики и, соответ-
ственно, реализую проекты 
для наших молодых людей, 
в основном творческие и об-
разовательные. Я вхожу в со-
став организаторов, которые 
сопровождают делегацию, по-
могаю освоиться нашим ребя-
там, посещать площадки. Са-
ма приехала, чтобы получить 
организаторский опыт, новые 
знакомства и еще больше раз-
вить навыки коммуникации. 
Я выбрала трек, потому что он 
связан с моей родиной – Яма-
лом – и чтобы узнать что-то 
новое, – делится с нами Юлия.

Образовательная програм-
ма в шатре Курганской обла-
сти посвящена сельскому хо-
зяйству и экологии. В момент, 
когда мы приходим к шатру, 
дискуссия уже в самом разгаре. 
Разговор проходит в форма-
те открытого микрофона. Лю-
бой участник встречи может 
рассказать о своем опыте или 
о том, как он видит развитие 
сельского хозяйства на Урале. 
Среди самых актуальных тем – 
сельский туризм, сити-фер-
мерство. Многим просто ин-
тересно сравнить опыт с дру-
гими и узнать, что заставляет 
их уезжать из города после за-
вершения обучения и  реали-
зовывать свои амбиции и меч-
ты в деревне.

А на панельной дискус-
сии в шатре Тюменской обла-
сти эксперты рассказывают, 
как IT-специалисты могут ре-
ализовать себя на Урале и как 
выбрать между госсектором 
и частными компаниями.

– Главное, чтобы у человека 
был математический аппарат, 
умение логически мыслить 
и  желание развиваться в соот-
ветствии с изменяющейся сре-
дой. Вопрос о том, где лучше: 
в  государственном или част-
ном секторе – зависит от того, 
что вы хотите. Если вы хоти-
те постоянно чего-то нового, 
то это больше коммерческая 
история. А если хотите долго 
развивать проекты, то это гос-
сектор, – делится своим мне-
нием один из экспертов, учре-
дитель группы компаний «Ан-
лим» Максим Овсянников.

Сразу после этого HR-ди-
ректор крупнейшей уральской 
IT-компании «СКБ Контур» 
Александра Батина рассказы-
вает, что предприятие может 
предложить молодым специа-
листам и почему корпоратив-
ная культура важна для успеш-
ного бизнеса.

В шатре Тюменской области шла оживленная беседа о том,  
как уральские IT-специалисты могут реализовать свой потенциал

О трендах нефтяной промышленности в шатре Югры можно было узнать  
в формате интерактивной командной игры

Форум позволяет не только получить новые знания, но и завести друзей и обменяться контактами


